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INDICAÇÃO N° 045/2017 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais, para que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, junto à Secretaria Municipal competente, o calçamento na Rua 

Amazonas, no cruzamento com a Rua Funchini até o cruzamento com a Rua 

Franco.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Essa calçada é muito utilizada por pessoas que fazem caminhadas e 

que freqüentam as dependências do Parque dos Lagos, da UPA, APAE, campo de 

futebol, FAJ, hospital Walter Ferrari, Rodoviária, Centro Cultural, etc., o que necessita 

que esteja sempre em perfeito estado para que não ocorra nenhum problema aos 

mesmos.  

Infelizmente, esse trajeto não tem a devida manutenção para que os 

munícipes possam caminhar com toda segurança necessária, pois há trechos que é 

preciso caminhar pela rua devido o mato e entulho ali existentes. 

Acredito que o calçamento seria a solução necessária para acabar 

com esse tipo de problema e também da insegurança que transmite à população que 

por ali caminha. 

Gabinete do Vereador Davi Hilário Neto, 24 de fevereiro de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILARIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 07 

de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de março de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 

 


